

電機・情報ユニオン

2020年8月10日 第107号

発行 電機・情報ユニオン

〒142-0043 東京都品川区二葉

2-20-8染野ビル2F

Tel03-6421-5323、Fax03-6421-5324

Email : denkiunion@gmail.com

基調報告する米田徳治中央執行委員長
7月11日(土)

東京地評の井澤智事務局長は「雇用を守ることは世界の共通目標になっている。大企業に内部留保の活用を迫ろう。ゆがんだ社会構造を正していく」と、神奈川労連の山田浩文事務局長は、500件を超える労働相談が神奈川労連に寄せられていること、川崎市でのJFEス

チールの高炉廃止問題を報告し、「電機産業でも、工場閉鎖が起らなければならない。それを強めよう」と呼びかけました。三多摩労連の菅原一茂副議長は「電機産業の行くつ

ことを報告し、「厚労省のテレワークガイドラインを守らせる、発展させる取組を始めよう」と呼びかけました。大いに声をあげていこうと、働くルールを

守る新しいルールを」と、三多摩労連の菅原一茂副議長は「電機産業の行くつ」く先は、原発、軍需産業か。電機産業をどうしていくのか、労働者のたたかいにかかる、「労働者のたたかいにかかる」と話されました。

厚労省通達、国際労働基準を大いに活用しよう

米田徳治中央執行委員長は、基調報告「電機リストラとの闘い——資本の攻撃の特徴と闘いの成果」を行いました。

米田委員長は、コロナ禍でのリストラをどう見るか、止まることがない電機リストラとその背景、電機リストラの攻撃の特徴（すべてが労使合意で行われる）、リストラに抗し、電機・情報ユニオンと共に闘いの砦として役割果たす、電機大企業との闘いに国際労働基準の活用と順守についてを豊富なデータを用いて報告しました。

10企業の代表が企業分析とたたかいを報告

- 1面 第2回電機リストラ反撃交流集会
- 2面 第2回電機リストラ反撃交流集会
米田委員長メッセージ85
- 3面 三菱電機、NECは不当解雇を撤回せよ
- 4面 交流のひろば、告知板、あとがき